



安全大会で意識向上に手応え！

去る平成 25 年 1 月 28 日、北部国道事務所主催の安全大会が開催され、本社からも平成 24 年度金武 BP 1 号橋下部工 (A 1 ~ P 2) 工事が発注者より指名をいただき、発表する機会となりました。

発表社、全 5 現場となり各会社、安全への日々の取り組みと工夫の発表となり素晴らしい勉強になる安全大会となりました。

当社は、日々の安全に加え、現道工事に伴う安全対策と熱中症、仮設足場の点検への工夫、危険を伴う作業となる深基礎についての発表を行い、良い発表が出来たと思っております。

私が工事現場へ初めて配属した 10 年前と比べ、社会情勢も踏まえ建設業の安全への取り組みと現場に従事する管理者から末端の作業員までの安全への意識は飛躍的に向上していると思います



健康法は歩くこと！

新年を迎え、皆様のご健康とご多幸を心からお祈りいたします。
僭越ではございますが、私の健康法をご紹介いたします。

私は、仕事柄頻繁に車を利用してあります。車は大変便利な交通手段ですが、運動不足状態です。

解消法として歩く様にしております。序で健康面を考慮しメタボ解消にと 5 年ほど続けています。ウォーキングという物ではなく、特に約束事を決めない状態で歩いています。といっても、概ね 1 時間 1 万歩ぐらいは常時クリアしております。

1 万歩を越えなくても、それで「良し」としてストレス解消に繋げています。

自宅の福岡でも、松林を通り海岸に行き鳴き砂を踏み、打ち上げられた海草や魚を観たり、サーファーを横目に四季折々の風景を楽しんでおります。とても気に入っている場所です。その際に、携帯電話の万歩計ソフトが活躍します。今は、便利な時代だと利用しております。

歩く事は、手軽に始めることができますから、皆さんにお勧めいたします。



牧港建設 株式会社 代表取締役社長 平良 平長

これからも災害を減らし、快適な職場環境を整備する事により減りつつある若年層の雇用を伸ばし建設業が発展していく事に貢献できるよう現場を進めていきたいと思うところであります。

(現場代理人：津波 守)



前田道路 株式会社沖縄営業所 所長 濱田 修



活動報告・トピックス



①平成25年度安全パトロール 工事現場の安全活動強化！

(一社)日本道路建設業協会沖縄支部では、昨年、平成 25 年 12 月 6 日 (金) 支部会員の安全意識の高揚を図り、工事に係る「無事故・無災害」を遂行して建設業に対する社会的要請に応えるため、安全パトロール実施しました。

今回は、発注者である南部国道事務所の参加を得て、合同安全パトロールとして実施しました。工事関係者のより一層の安全意識の高揚と事故防止に向けた取り組みを推進して行きたいと考えているところです。

パトロールは國場安全委員長を点検実施者として、安全委員 6 名点検補助者 1 名の計 8 名で実施しました。

実施箇所は平成 25 年度与根高架橋下部工 (下り P11.12) 工事他 5 箇所の現場で点検を行いました。

当日はやや肌寒い天気でしたが、幸い好天に恵まれ順調にパトロールを実施することが出来ました。

現場では、南部国道事務所照屋副所長と各主任監督員が立ち会う中、各現場の監理技術者及び現場代理人が安全委員と共に「工事現場安全パトロール点検表」にもとづき、点検項目ごとに逐一実施してきました。

現場での取り組みで、音声警告注意、AED の設置など細やかな配慮も見られるなど、点検結果は、おおむね良好で各現場の安全管理意識の高さがうかがえました。

しかし、細部においては改善の余地があると思われる箇所もあり、直接工事現場で指導助言し改善するよう指示しました。

今後も安全パトロールを継続して実施し、各工事現場が「無事故・無災害」で竣工することを祈念するとの総評で報告を締めました。



今月の予定

①平成 26 年度新春講演会及び道路建設懇談会
1 月 10 日(金)17:30 ~ 20:00
ナハ・テラス 3F アダンの間

②第 89 回道路美化・清掃活動〔後半グループ〕
1 月 21 日(火)10:00 ~ 11:00

③道建協事務局長会議（東京）1 月 28 日（火）



②第88回 道路美化・清掃活動

大雨注意報発令、中止に！

第 88 回道路美化清掃活動を、12 月 17 日 (火) に予定していましたが、当日は大雨になるとの天気予報が出て中止しました。そのとおり、大雨になりました。短時間であれば少しは出来たかなと思えるタイミングで雨が降り出しました。中止の判断は難しいものです。



干支にちなんだ言葉！イロイロ。

- 人間万事塞翁が馬
 - 馬には乗ってみよ人には添うてみよ
 - 馬の耳に念佛
 - 馬を牛にのりかえる又は牛を馬にのりかえる
 - 老いた馬は道を忘れず
 - 馬脚をあらわす
- さて、今年にぴったりなのはどの言葉になるのでしょうか？

人物訪問



尾澤次長

昨日 12 月 11 日に、大瀬支部長、田崎幹事長、仲宗根事務局長の 3 名が、着任 (平成 25 年 12 月 1 日付) して間もない尾澤卓思 (おざわ たかし) 沖縄総合事務局次長を表敬訪問しました。

大瀬支部長は沖縄支部の概要と活動を説明すると共に業界における技能労働者の不足に不安があるとの懸念を伝えました。尾澤次長は「人材育成の取り組みに官産学上げて課題の解消に努める。沖縄全体のためにもなる。現場の意見を聞きながら意見交換の場を持つ必要性がある。」と答え、これから業界との協力関係に理解を示しました。